Модальные глаголы (Modal verbs).
В отличие от других глаголов, модальные глаголы не обозначают действия или состояния, а лишь передают отношение говорящего к действию, выраженному инфинитивом. Модальные глаголы могут показывать, что говорящий рассматривает действие как возможное, желательное, необходимое, сомнительное, допустимое, требуемое и т.д. 

           I can’t go with you. – Я не могу идти с вами. 

              We must go now. – Теперь нам надо идти.
Модальные глаголы отличаются от других глаголов рядом особенностей:

1. они не изменяются по лицам и не имеют окончания –s в 3-м лице единственного числа.

2. у них нет неличных форм – инфинитива, причастия и герундия, а следовательно, нет и аналитических видовременных форм.

3. за исключением глаголов can (could) и may (might) имеют только одну форму.

4.  инфинитив смыслового глагола, следующий за модальными за исключением глагола ought, употребляется без частицы to.  
5. в вопросительном и отрицательном предложениях они употребляются без вспомогательного глагола. В вопросительном предложении перед подлежащим ставится сам модальный глагол, в отрицательном отрицание not присоединяется к модальному глаголу.    
         Наиболее употребительны следующие модальные глаголы:
Can (could) выражает: 

- умение, физическую и умственную возможность, способность (Can you skate?);

- возможность выполнения действий при соответствующих обстоятельствах (You can see the forest through the other window.);
- разрешение или просьбу (Can you use your car? You can use my car.);

- сомнение и неуверенность (Can it be true?);

- невероятность (It can’t be true.) 

May (might) выражает:
     - разрешение (May I borrow you pen?);

     - предположение с оттенком неуверенности (He may be ill);

     - неодобрение или упрек (You might have helped me);  
Must выражает:

          - обязательность совершения действия (You must talk to your son about his future);

     - запрещение (He must not leave his room for a while);

     - предположение, граничащее с уверенностью (Your father must be eighty now.)
to have to выражает:

     - обязанность (He had to do it.);

     - отсутствие необходимости (You don’t have to go there)

to be to выражает: 

          - долженствование, необходимость как результат договоренности (We are to discuss it next time)   
Should и ought to выражают:
          - моральное обязательство (You should (ought to) be always polite.);
          - порицание прошлого действия (You should (ought to) have helped me.); 

          - совет (You should (ought to) see a doctor.);

          - предположение (He should (ought to) be at home.)  

